

**INTERVENCIÓN DEL EXCMO. SR. PRESIDENTE EN EL ACTO DE  
TOMA DE POSESIÓN DEL NUEVO ARZOBISPO DE MERIDA-  
BADAJOZ, DON SANTIAGO GARCÍA ARACID, EN LA CATEDRAL  
DE BADAJOZ**

Badajoz, 4 de septiembre de 2004



**INTERVENCIÓN DEL EXCMO. SR. PRESIDENTE EN EL ACTO DE TOMA DE POSESIÓN DEL NUEVO ARZOBISPO DE MERIDA-BADAJEZ, DON SANTIAGO GARCÍA ARACID, EN LA CATEDRAL DE BADAJEZ**

**Badajoz, 4 de septiembre de 2004**

...muy importante para Extremadura como es don Antonio Montero. Y ya tenemos un nuevo extremeño con nosotros, que es don Santiago. Vamos a ver qué es lo que... decir esta nueva situación.

Hasta ahora, las relaciones que ha tenido la Junta de Extremadura con la Iglesia han sido de respeto y de entendimiento y yo espero, puesto que(corte) que con la otra parte siga habiendo siempre un poquito de relaciones; por mi no va a quedar y haré todos los esfuerzos habidos y por haber para mantener con don Santiago la misma relación que con don Antonio.